

FÚTBOL

Regional Preferente

Regularidad en la U.E. Canovelles

La primera vuelta del campeonato es un margen de tiempo más que suficiente para realizar valoraciones y también para referirse a lo que puede pasar en lo que resta. La Unió Esportiva Canovelles está cumpliendo las expectativas a medias. Si bien el equipo no pasa por ninguna dificultad en cuanto a posiciones peligrosas en la clasificación, como hace temporadas, queda en el aire la posibilidad de verlo en lugares más altos de la tabla.

La zona media es tranquilizadora, sobre todo en relación a la pasada campaña, pero se esperaba más porque se ha mantenido el bloque que tan buen resultado dio en la segunda vuelta de la liga pasada. Se puede hablar de dos factores que han incidido en que el conjunto que entrena **Joan Isern** no haya mantenido los lugares de cabeza con los que empezó el campeonato. Por un lado, las lesiones, con una plantilla un tanto justa, bajas como las de **Julio**, toda la temporada, o en diferentes momentos **Vizcaíno**, **Tomasetti**, **Delgado**, **Jose**, **Fran** o **Alabau** se notan. En este sentido, hay que señalar que el técnico no pone ningún pero, ya que se siente satisfecho del rendimiento global



El conjunto de Joan Isern aspira a más esta temporada

del equipo.

Por contra, **Isern** no opina igual de los arbitrajes. El eterno tema de discusión en el fútbol es motivo de queja en Canovelles. Aficionados, directivos y técnicos están molestos de algunas actuaciones, como por ejemplo ante el Sant Cugat, en que el líder empató un partido que perdía de dos goles. No se trata de penaltis o goles anulados, sino de actuaciones que castigan siempre al Canovelles. A pesar de estas circunstancias, hay optimismo en el club porque el equipo ha alcanzado una gran regularidad y buen

hacer en su juego. "Con esta regularidad que mantenemos en la segunda vuelta podemos ir a más y estar entre los cinco primeros". Estos son los objetivos de **Isern**.

Faltan los resultados, lógico, que determinan por desgracia éxitos o fracasos. A poco que algunos de los muchos empates que ha conseguido el Canovelles, poco rentables con el sistema de tres puntos, se conviertan en victorias, se cumplirán los pronósticos del entrenador.

Llorenç Pascual

Sant Celoni busca acierto goleador para estar arriba

Tal y como se esperaba, el equipo que entrena **Joan Blázquez** es uno de los que lucha por hacerse con las posiciones altas de la clasificación. Transcurrida la primera vuelta del campeonato, el conjunto del Baix Montseny está un tanto alejado del primer puesto, pero sin que haya perdido las opciones.

A la hora de buscar las claves de la primera vuelta, hay una muy evidente: los delanteros no están afortunados de cara al gol. Aún siendo el segundo máximo realizador de la categoría, hombres punta como **Jose**, **Jacobo**, **Codina** o **Camacho** sólo han marcado dos goles cada uno. "Nuestra cruz -asegura el entrenador- es la falta de acierto. Sientes impo-

tencia y decepción. De cara a la segunda vuelta los jugadores tienen que rendir más, porque poseen calidad para ello y se corresponderá a sí al esfuerzo de la junta directiva".

El Sant Celoni ha fallado ante los últimos clasificados de la categoría, Farners y Blanes, a pesar de dominar el partido. Si no se marcan goles es imposible ganar.

Camacho, balance agrí dulce

Si se habla de delanteros, un nombre propio del Sant Celoni es **Camacho**. Al igual que sus compañeros de línea atacante, no está teniendo demasiado acierto. Que a estas alturas del campeonato sólo lleve dos

goles es algo insólito. Como todos los delanteros, sabe que es cuestión de rachas. "La suerte es así. Ahora estamos un tanto obsesionados por marcar y se nota. Necesitamos tranquilidad".

En todo caso, el jugador considera que el balance de la primera vuelta es positivo porque el equipo sigue estando en los puestos altos. "No hemos perdido la cara a los primeros puestos en todo el campeonato. Tenemos un buen equipo y se notará en la segunda vuelta. A la que cambie la racha estaremos entre los de cabeza".

Técnico y jugador coinciden en que si llegan los goles de los hombres de arriba el Sant Celoni irá a más. Mientras tanto, el equipo se ha reforzado en una línea ya de por sí sólida, como es la defensa. **Gurri**, que causó baja en el Mataró, ha sido fichado por el conjunto del Baix Montseny, siempre dispuesto a no dejar escapar la oportunidad de mejorar la plantilla.

Ll. P.